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在籍クラブ会員数
担当主事数
パレス功労会員数
パレス維持会員数

８月間MU総数
  月間出席者数
  月間出席率

56名
1名
2名
4名

0名
0名
0%

８月第一例会 中止 ８月第二例会 中止 ニコニコ8月第一例会
ニコニコ8月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド8月

合計
BF 切手
BF 現金
累計

0円
0円

356,020円
0円

1,242,008円
22,335円
238,239円

0pt
0pt

96,000pt

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント













会 長
副会長
副会長
書 記
書 記
会 計
会 計

吉岡 幸次
後藤 有志
尾崎 明子
山本 一博
堀 靖之
服部 洋典
川田 拓志

The service club of the YMCA
Affiliated with the international association of Y’s Men’s clubs
“To acknowledge the duty that accompanies every right”

THE Y'S MEN'S CLUB OF

BE  EF

KYOTO PALACE

京都パレスワイズメンズクラブ会長
吉岡 幸次

「誇れる未来創り」
"Pride of creating
　the future"

国際会長〔ＩＰ〕
Jacob Kristensen  (デンマーク)

「価値観・エクステンション
  リーダーシップ」
"VALUES，E XTENSION
and LEADERSHIP"

「命の川を信じよう」
"TRUST IN THE RIVER OF LIFE"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
David Lua (シンガポール)

「変化をもたらそう」
"Make A Di�erence"

「奮い立たせよう」
"INSPIRE"

西日本区理事
古田 裕和 （京都トゥービー）

「2022に向け誇りを持って
  All is well.」
"Let's do it now!"

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり」
～出会いから全てが始まる～
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今月の聖句

　パレスクラブの皆様こんにちは！日頃からワイズ活動にご尽力頂き有難う御座います。またこのコロナ
禍で色々と制限があり御苦労されておられると思いますが、そのような中でも新しい生活様式に合わせて
皆様がご活躍されておられる事に感謝申し上げます。そして川上ワイズには今期１年間京都部の監事を
お勤め頂き併せて御礼申し上げます。
　さて、このブリテンが発行されるころ世界のコロナ情勢はどのようになっているでしょうか？このようなコ
ロナ禍での部長をさせて頂く事に運命を感じ、「あなたならこの惨禍の状況もきっと克服出来るから頑張り
なさい」と神様が試練を与えて下さったと思い、ポジティブに一年間務めさせて頂こうと思っております。
主題は「人生は一度きり」～出会いから全てが始まる～、とさせて頂きました。
　活動方針ですが、皆様、「ワイズの醍醐味は出会いから」とか、「ワイズの醍醐味は交流」と言うセリ
フを何度も耳にされていると思いますが、まさしく出会いから全てが始まり、無数の一期一会がワイズ旅
の始まりとなるのではないでしょうか。クラブの垣根を越えて、部、区、世界のワイズメンと出会い、交流をし、
共に成長出来る場所、出会えた仲間が最高と思える場所がワイズメンズクラブであると思います。これは
私自身が入会以来ずっとこのように感じ、１５年間思ってきたそのままの気持ちです。そして何よりも楽し
む事が肝心です、人生は一度しかありません、ワイズを存分に楽しみましょう、「楽しくなければワイズじ
ゃない」ですよ！私も沢山の方と出会い、おおいに楽しんでおります！
　そして活動計画ですが、出会い、交流、楽しむの観点から、ＥＭＣ、国際・交流に重点を置く事が必
要不可欠だと考えますが、現状の社会情勢からはなかなか難しいかもしれません。しかし良い方策は必
ずあるはずです。それを探しだし、ひとつずつ実践していかなければいけません。そして以前から危惧さ
れている地球温暖化や海洋汚染等の環境問題も、もう待ったなしの所まで来ております。美しい地球を
後世に残す為にＳＤＧｓを絡ませて積極的に取り組んで行きたいと考えます。この二点を柱とし、地域奉仕・
環境、ＥＭＣ、国際・交流の各事業に重点を置き、それらをアピールする為の広報事業の必要性も含め、
計画を進めて行きたいと考えております。またＹサに関しましては、従来通りＹＭＣＡの事業へのサポート
は必要不可欠でありますが、コロナ禍の影響でいろいろと制限が出てきますが、各クラブの皆様には引
き続きご協力をお願いさせて頂きたいと思います。そしてメネット事業に関しましては、部としては事業は
行わず、各クラブに委ねさせて頂く方向で考えておりますが、メネットのワイズへのご理解ご協力もやはり
ワイズ発展の為には必要不可欠であり、交流の必要性も含め大切に考えて行きたいと思っております。
　その事を常に意識し、一年間取り組んで行きたいと思いますので吉岡会長並びにパレスクラブの皆様
どうぞ宜しくお願い申し上げます。

Ryuji Nakamura

在籍クラブ会員数
担当主事数
パレス功労会員数
パレス維持会員数

9月間MU総数
  月間出席者数
  月間出席率

56名
1名
2名
4名

0名
44名
89%

9月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

9月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

ニコニコ9月第一例会
ニコニコ9月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド9月

合計
BF 切手
BF 現金
累計

14,000円
19,000円
33,000円

0円
0円

28,693円
28,693円

0pt
0pt
0pt

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント

旧約聖書
イザヤ書 43章 10節

わたしの証人はあなたたち、わたしが選んだわたしの僕だと主は言われる。
あなたたちはわたしを知り、信じ、理解するであろう。
わたしこそ主、わたしの前に神は造られず、わたしの後にも存在しないことを。

楽しくなければ
　ワイズじゃない！

京都部部長 京都ウェル 中村 隆司

39名
39名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名

39名
39名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名
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9月第一例会 小西 孝典
2020 / 09 / 09
京都ブライトンホテル Takanori Konishi

　今期はパレスクラブの記念すべき５０周年の期となります、ただその５０期の
始まりがコロナ禍で２ヶ月遅れとなりました。９月９日は吉岡会長５０期の第一回
目の例会です。
　会長主題「誇れる未来創り」の始まりです！各メンバーどうしも久々に顔御合
わせコミニュケーションを取る喜びを噛みしめながら開会の点鐘。ただ吉岡会
長少し緊張気味な面持ちです、やはりパレスクラブの会長のプレッシャーでしょ
うか？その様子もあり少し心配したのですが老婆心でした・・会長挨拶はコロ
ナに負けない良い挨拶だったと思います、ご本人はオフィシャルな場での挨拶
は苦手ですと以前より公言しておられましたが、色々な経験でスキルアップした
思いの籠った見事な第一回目の会長挨拶でした。
　総会も滞り無く済み皆さんと共に５０期に取り組みたいと感じられた良い例会
で、まさに「心を求めて例会に至り、境地を得て例会を去る」でした。

9月第二例会 2020 / 09 / 23
京都ブライトンホテル 安田 久理人 Kurito Yasuda

　９月第２例会も吉岡会長の開会点鐘にて厳かにスタート。会長
挨拶では、今期ファンド事業で様々な企画をしていることや、
EMC 委員会で新入会員増加に向け前向きな話し合いが行われて
いることの報告などがありました。
　各委員会からの諸報告、そして楽しい食事の時間を過ごした後、
スピーチが始まります。今回は「新型コロナウィルスについて」の
内容でした。まず医療従事者３名からお話（大橋ワイズ・尾﨑ワ
イズ・小森ワイズからは詳細な内容。安田は司会としてすこ～し
だけ話をさせていただきました）があり、その後、新型コロナ感
染症により、残念ながらお亡くなりになられた時のエピソードなど
を山本好一ワイズに話していただきました。 　歯科医師３ワイズからは、新型コロナウィルスからの感染予防

法や準備について、そして未来へ向かっての展望を、専門分野の
事柄を交えてお話しいただきました。山本好一ワイズからは、新
型コロナウィルス感染症により無念にも亡くなられた時には、ご親
族など周りの方 も々「見送れない・付き添えない」など、本当に
苦しい状況になってしまう苦悩などを話されました。みなさん、本
当にありがとうございました。
　その後 HB、ニコニコが賑やかに行われ、興奮冷めやらぬなか
例会は終了。本日もお疲れ様でした。

第１１７５回・定期総会

第１１７６回・通常例会
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熱海ワイズメンズクラブの今 Keiichi Fudano札埜慶一熱海クラブ

THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PLACE

2020 / 09 / 4
天檀祇園店キックオフ研修会 安原 弘治 Koji Yasuhara

　京都パレスクラブの皆様、コロナ渦の中いかがお過ごしでしょう
か。静岡県東部地区の熱海市では不名誉なことにこの地区で
No.１のコロナウィルス罹患者数４１名が発生。旅行者から感染し
たわけではなく、熱海市から神奈川県、東京都の友人知人に会
いに行ったり、買い物に行き、その後熱海市内で「昼カラ」（昼
間からカラオケをやってる店）で来客者に感染させクラスターとな
ってしまいました。換気の悪い部屋でカラオケをすると唾液が室内
に飛び交いクラスターになったようです。

　それで、７月の初例会は安全のため中止、８月は希望者のみ
で完全防御で例会を開催、９月２８日は屋外での BBQ 例会を開
催する予定です。委員会の一部は Zoom で開催しております。
そんな中でも、熱海市市長表敬訪問（市長は熱海クラブメンバ
ーです）、新旧慰労激励会（ホテル聚楽）などを開催しております。
富士山部内の各クラブも例会を中止してるところが多く、富士山
部長の公式訪問も中止をしております。各クラブとも高齢化が進
み東日本区では会員の平均年齢が６０歳を超え、基礎疾患持ち
の方も多いいので感染すれば重症化してしまいますから自分の
こととして捉え活動しています。皆様に再開できる日を夢見て希
望を持って過ごしていきます !!　

　９月４日天檀祇園店にて１９時よりキックオフ研修会が開催されま
した。最初は大野ワイズより激励とパレスクラブの成り立ちと理念
と仕事のお話をいただきました。「役員をすることで得られる経験
が仕事にも絶対役に立つ！若いうちから経験できるのは素晴らしい
事」と奥田ワイズ２４歳に響いたはずです！当日は別件で出られな
い所を何とか調整して来ていただけました。お話が終わると次の
予定に追われるように去っていきました。
　コロナの真っただ中で船出する５０期についての会長の思いとそ
れぞれの委員長に活動方針と激励を熱く語られ刺激を受け５０期
の役員の親睦が深められるいい時間でした。
　



京都パレスワイズメンズクラブ第５０期　広報事業委員会
委員長：安原 弘治　副委員長：井上 均　委員：芦原 孝一・豊嶋 磨生子・古川 安雄・前川 健司

瀬戸山陰部会

エイズ文化フォーラム

中西部会

10月役員会議事録

クラブにおけるメリハリ、それが周年事業です。５と０のつ
く年を一つの節目としてクラブの目標を立て、会長人事を
考え、活動していきます。周年事業を機にクラブが一つに
まとまり、より親睦を深められ、更なるクラブの活性化が図
られて強くなる、これがクラブとしての周年事業です。皆さ
ん個人のためのみならず、パレスのためにもすべてに Yes!
でよろしくお願いいたします。

50周年記念事業連載でもの申します！

3rd

10th-11th

17th

24th

25th

西中国部会

ジャガイモ販売

SCHEDULE of  EVENTS BIRTHDAY!Happy

ANNIVERSARY!Happy

Y M C A  N E W S

・・
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京都銀行 本店 普通口座　721365　京都ＹＭＣＡ [キョウトワイエムシーエー]
ゆうちょ銀行    郵便振替　01030-6-733　京都ＹＭＣＡ　ザイ）キョウトワイエムシーエー

活動継続支援寄付金のお願い
京都ＹＭＣＡは子どもたちの心身の健康を守りや発達を促すための活動や、高齢者の免疫力を高めるための身体活動のプ
ログラムなどの活動を続けています。ただ、財政的には厳しい状況が続いており、事業の 4 月、5 月の休止は大きな痛手
となっております。既に多くのワイズメンに個人や会社の名義、クラブ単位等でご協力いただいていますが、活動を継続し
ていくための寄付金にみなさまのご支援・ご協力をお願いいたします。

振込先

11月14日[月・祝] 午前１０時～１1時30分　　　　 京都ＹＭＣＡ　　　　　　　　　保育園園長 山下
当園の園児や近隣にお住まいのお子様（就学前幼児）と、その保護者　　　　　

2 ＹＭＣＡ三条保育園「子育て支援企画」協賛のお願い

日 時 場 所

対 象 075-254-8131

すでに、協賛などご協力いただきましたみなさまありがとうございます。
引き続き、協賛などご協力よろしくお願いします。

「音楽劇団てんてこ座」親子で楽器作りや劇団の演奏を楽しむプログラム

お問合せ

2020年10月・1１月・12月・2021年1月・2月・3月
3月25日[木]～26日[金]
はなとりキャンプ＠京都YMCAリトリートセンター   

文部科学省 子供たちの心身の健全な発達のための子供の自然体験活動推進事業1

場 所

宿 泊

YMCA自然が子どもを元気にするプロジェクト

日帰り

日程、内容、申込み方法など詳細はこちらを読み取ってご覧ください。

豊嶋 磨生子
大野 バージニア

1st
8th

豊嶋 磨生子・幸洋
田中 一馬・依里子

1st
5th

杉本 泰造・笙子
西川 寿一・和子

9th
10th

泉 慎平
山田 明典
岡見 紫

12th
19th
21st

吉田 恵美
芦原 孝一
井上 均

23rd
27th
29st

第１号議案　11月第一例会（Yサアワー）の件　【承認】
第２号議案　11月第二例会　（通常例会の件）　【承認】
第３号議案　国際協力街頭募金の件　【承認】
第４号議案　リトセンオータムfwスタの件　【承認】
第５号議案　子育て支援プログラムの件　【承認】
第６号議案　京都YMCAチャリティーゴルフの件　【承認】
第７号議案　和敬学園へのファンド事業の物品寄贈の件　【承認】
第８号議案　クリスマス例会PTの件　【承認】



会 長
副会長
副会長
書 記
書 記
会 計
会 計

吉岡 幸次
後藤 有志
尾崎 明子
山本 一博
堀 靖之
服部 洋典
川田 拓志

The service club of the YMCA
Affiliated with the international association of Y’s Men’s clubs
“To acknowledge the duty that accompanies every right”

THE Y'S MEN'S CLUB OF

KYOTO PALACE

京都パレスワイズメンズクラブ会長
吉岡 幸次

「誇れる未来創り」
"Pride of creating
　the future"

国際会長〔ＩＰ〕
Jacob Kristensen  (デンマーク)

「価値観・エクステンション
  リーダーシップ」
"VALUES，E XTENSION
and LEADERSHIP"

「命の川を信じよう」
"TRUST IN THE RIVER OF LIFE"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
David Lua (シンガポール)

「変化をもたらそう」
"Make A Di�erence"

「奮い立たせよう」
"INSPIRE"

西日本区理事
古田 裕和 （京都トゥービー）

「2022に向け誇りを持って
  All is well.」
"Let's do it now!"

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり」
～出会いから全てが始まる～
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今月の聖句

　京都パレスワイズメンズクラブのチャーター５０周年おめでとうございます。
パレスクラブといえば、私がワイズメンズクラブに入会した京都ウイングクラブは孫クラブにあた
り、現在所属する京都トゥービークラブはひ孫クラブ、ZERO クラブに至っては玄孫クラブなると
いう長い歴史のクラブで、京都部や西日本区を牽引してこられたクラブという認識があります。
また、私自身もワイズメンズクラブに入会してからパレスクラブの多くの先輩方にお世話になり、
ワイズメンズクラブのことを多く教わってきました。ありがとうございました。
　今回のブリテンでは西日本区の現況もということですので、現況を少し書かせていただきま
す。西日本区のメンバー数は１,４１１名（７月１日現在）です。前期の終盤から新型コロナウイ
ルスの影響を受け、今期に入るときには各クラブの活動も思うようにならない状態に陥りメンバ
ー数がかなり減るのではないかと危惧しました。しかし各クラブや部でオンラインの利用等の努
力をされ、メンバー同士の繋がりを保つ方法をいろいろ考えられた結果前期のスタートより２８名
の減少ということになりました。しかし京都部に限っては前期のスタート時より１７名のプラスとい
う結果でした。
　現在、西日本区ではワイズメンズクラブ設立１００周年にあたる２０２２年に向けて、メンバー増
強や東西日本区合同イベントの実施実現に向けて取り組んでいます。また国際も２０２２年とその
先に向けて「チャレンジ２２」のなかで国際協会のメンバーを１００カ国、５０,０００人に増やすこ
とを目標に取り組んでいます。パレスクラブの皆様もご協力よろしくお願いいたします。
　チャーター５０周年を迎えられ、ますますパワーアップされて、その大きな力で京都部を東西
日本区を牽引していってください。また今後１００周年に向けてパレスの伝統を積み重ね、ます
ます魅力のある、素敵なパレスクラブとなっていってください。どうかよろしくお願いいたします。

Hirokazu Furuta

在籍クラブ会員数
担当主事数
パレス功労会員数
パレス維持会員数

10月間MU総数
  月間出席者数
  月間出席率

56名
1名
2名
4名

1名
42名
76.8%

10月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

10月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

ニコニコ10月第一例会
ニコニコ10月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド10月

合計
BF 切手
BF 現金
累計

28,000円
7,000円
68,000円

0円
0円

28,682円
55,555円

0pt
0pt
0pt

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント

旧約聖書
イザヤ書 43章 19節

西日本区理事 古田 裕和

43名
37名
  1名
  0名
  4名
  0名
  1名

36名
33名
  0名
  0名
  2名
  0名
  1名

パレスクラブ
50周年を祝して

見よ、新しいことをわたしは行う。
今や、それは芽生えている。あなたたちはそれを悟らないのか。
わたしは荒れ野に道を敷き、砂漠に大河を流れさせる。

Public Relations Wellness
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2020 / 10 / 14
洛東迎賓館 Daisuke Watanabe

　書の後のスピーチではこれまで歩まれた道のり、いま
取り組まれていることのご報告いただきました。作品は国
内には留まらず、海を越えて展示されるという一面と、一
見ハードルの高そうな書道を気軽に身近なものになるよう、
国内・海外でも活動をされる中でコロナウィルスの影響を
受けながらもポジティブに前を向かれる姿に感銘を受けま
した。
　ニコニコでは瀬戸ワイズのメネット智恵子様よりクラブメ
ンバーへの愛が溢れるお話し、大野ワイズからはメンバー
の明日の活力となるお話を伺い、ホテルから出ての例会
も日常では無い良さを感じられました。

　ゲスト３名、メネット２名をお迎えして開かれた月見例会
は、様々な著名人も多数訪れ、また登録有形文化財にも
認定されている洛東迎賓館での例会でありました。
　立派な庭園を誇る歴史的建物でのこの日のゲストスピ
ーカーは書家の清高院月蓮様、今回の会場の雰囲気と
相まって和を満喫しました。
実際に１ｍを超える大きな筆で『月』と書かれる壮大な姿
は印象的であり、登場される様子から１つの作品として洗
練されていました。その後の１文字は吉岡５０期会長が手
ほどきを受け、実際に書かれましたが、大きな筆に負け
ない大きな体でそれは立派な書家の姿に映りました。

　この１０月はゲスト招集強化月間として、メンバーの皆様に多くのゲストをお誘い頂く強化月
間とさせていただきました。
　EMC 委員会では、皆様がゲストをお誘いしやすいように、また新たな入会者が少しでも早
くパレスに馴染んでいただけるように、ゲスト配布用のチラシや、新しいミニロースターの製作
に取り組んでおります。
　多くのゲストに例会やパレスのイベントに参加いただき、多くの方々にパレスの魅力を知って
いただければ、今期 EMC 委員会が目標としている１０名の新規加入者は達成できると考えて
おります。
　メンバー増強は容易ではありませんが、EMC 委員会一丸となり、パレスの魅力を多くの方
に伝える努力をしますので、皆様のご協力をお願いいたします！

E M C強化月間

10月第一例会 第 1777回
月見例会 渡邉 大介

山田 明典 Akinori Yamada
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2020 / 10 / 28
ブライトンホテル Yasuo Furukawa

THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PLACE

じゃがいもファンド Syota Fukui

　コロナ禍でのポテトファンド。皆さんマスクを装
着して集合です。朝は少し寒く感じましたが天候に
も恵まれポテトファンド日和。宇野委員長、吉岡会
長の挨拶を皮切りに一斉に積み込みを開始し、手
慣れたメンバーのお陰で、あっという間に荷積み
が完了しました。近年は藤松ワイズのトラックが大
活躍です。じゃが芋の注文数が減ってる事も有りま
すが、一度の配送で終える事が可能でした。運転
してくださる従業員の方にも感謝です。皆さん無事
に事故も無く配送を終え、午前中に完了しました。
　ポテトファンドは奉仕事業活動資金の半分を占
める事業です。しかし資金集めだけではなく、メン
バーやコメットと共に作業し汗をかく、荷下ろし時
にはメンバーのご家族に挨拶出来るのも、この事
業の楽しみの一つですね。
　参加されたメンバーの皆様、お疲れ様でした！

　メンバー候補のお二人をお迎えし、本日のゲストスピーカーは、
京都大学大学院アジア・アフリカ地域研究研究科のペッサダー・
アミット氏でした。ラオス人民民主共和国ご出身のアミットさん。
ラオスのご紹介とご本人の今日までのお話をして頂きました。

　インドシナ半島に位置し、国土の７０％は高原、山岳地帯。
周囲は、北に中国、東にベトナム、南にカンボジア、南西にタイ、
北西にミャンマーに囲まれた後発開発途上国。主に３つの民族
から構成されているが、５０程の少数民族が存在している。アミ
ットさんは、地方で暮らしておられましたが、貧しくて学費が無く、
勉学の機会を求めてお寺へ出家し僧侶としての活動と勉学に励
まれました。ラオスの多数の若年層男性が勉学や就職のチャン
スを掴むために出家されるそうです。アミットさんは努力を積み重
ね、日本への語学留学の幾つかの機会を得て、現在は京都大
学大学院で勉学に励まれ、京都市の公式な通訳もされておられ
るとの事です。将来は、ラオスの外務省に入り、ラオスと日本
の架け橋になりたいとの事です。アミットさんの誠実、堅実そし
てやり遂げる事への意思の強さをとても感じました。

10月第二例会 第 1778回
通常例会 古川 安雄

福井 正太



京都パレスワイズメンズクラブ第５０期　広報事業委員会
委員長：安原 弘治　副委員長：井上 均　委員：芦原 孝一・豊嶋 磨生子・古川 安雄・前川 健司

国際協力募金

リトセンオータムフェスタ

10月役員会議事録
このコラムも３回目となりました。これまで、メンバーにとっての
周年事業、クラブにとっての周年事業という内容で連載しまし
たが、カレンダーをめくっていると、そろそろ本格的に準備をせ
ねばならないことが判明し、慌てふためきだした５０周年事業で
す。どの委員会も大変ですが、初めてのことに挑戦するプログ
ラム委員会が山場を迎えています。常に新しいことに挑戦して
乗り越えてきたパレスクラブ。５０周年事業でも果敢に挑戦し、
乗り越えていきましょう！

50周年記念事業連載でもの申します！

1st

15th

SCHEDULE of  EVENTS BIRTHDAY!Happy
ANNIVERSARY!Happy

Y M C A  N E W S

・・

藤松 幸一・三佳
小櫻 武彦・八重子
吉岡 高幸・美加

1st
3rd
3rd

西川　寿一19th

和敬学園
寄贈物品

お申込み等、詳細は案内をご覧ください。　　　　　　 チャリティーゴルフ事務局

4 協力会場

075-231-4388お問合せ

チャリティーゴルフ   ロングランコンペ

11月1日[日]～30日[月]

11月30日[月]のみ

収益はＹＭＣＡポジティブネット募金（子ども・ユース・地域支援）に活用されます。

ザ・サイプレスゴルフクラブ

センチュリー・シガ・ゴルフクラブ、ザ・カントリークラブ、日野ゴルフ倶楽部、
クラウンヒルズ京都ゴルフ倶楽部

11月15日[日] １１時～14時　　　　 京都ＹＭＣＡリトリートセンター
3

日 時 場 所

075-255-4709 0774-24-3838

自然あふれる環境の中、秋の一日を楽しみましょう。秋の魅力と味覚が満載です。ぜひご参加ください。

お問合せ

オータムフェスタ

リトリートセンター事務局参加費等、詳細は案内をご覧ください。
※当日のみ

1

１）例会時等に担当主事までお渡しください。２）三条本館 1階窓口
３）口座振込　郵便振替　01050-7-19132　京都 YMCA奉仕活動基金　通信欄に「国際協力募金」とお書きください。

 YMCA国際協力募金
未来を生きていく子どもたち。子どもが未来に夢や希望をもち、自分を大切にして過ごすことができるように。
そして、自分も他の人も大切に思う気持ちを育めるように。差別や争いのない社会で生きることができるように。
一人ひとりの思いが支援につながります。
教育支援 ― コロナ禍にあるアジアのＹＭＣＡ  主な支援国・地域：東ティモール、カンボジア、インドネシア
多文化共生・難民支援 ― 国内外の難民支援  主な支援国・地域：パレスチナ、ギリシャ

募金
方法

2
075-255-4709

お問合せ

お申込み

ウエルネスセンター

スキーキャンプ・ウインター＆スプリングプログラム募集
スキー、雪あそび、体操教室、スイミング、アフタースクール
各種プログラムを用意しています。
1月までのスキーキャンプは GoToトラベル 適用です。
ぜひお申し込みください。

予約専用サイト
e-YMCA　

22th
23rd
30th
30th

大森 夏彦・由美子
堤 雄次・良枝
隱塚 功・文香
櫻井 啓孝・雅

1 1th
12th
17th

堀 靖之・香織
小森 由子・雅晴
小西 孝典・和子

毎年毎年ありがとうございますと丁寧にごあいさつをいただきました。
美味しく頂きますとの事でした。
持って行った物はじゃがいも4箱、安納芋 5箱になります

第１号議案　12月第一例会の件　【承認】
第２号議案　12月第二例会の件　【承認】
第３号議案　ファミリーBBQファンドの件　【承認】
第４号議案　ホームページ費用の件　【承認】
第５号議案　慶弔金支出の件　【承認】
第６号議案　三役主催忘年会の件　【承認】



会 長
副会長
副会長
書 記
書 記
会 計
会 計

吉岡 幸次
後藤 有志
尾崎 明子
山本 一博
堀 靖之
服部 洋典
川田 拓志

The service club of the YMCA
Affiliated with the international association of Y’s Men’s clubs
“To acknowledge the duty that accompanies every right”

THE Y'S MEN'S CLUB OF

KYOTO PALACE

京都パレスワイズメンズクラブ会長
吉岡 幸次
「誇れる未来創り」

"Pride of creating
　the future"

国際会長〔ＩＰ〕
Jacob Kristensen  (デンマーク)

「価値観・エクステンション
  リーダーシップ」
"VALUES，E XTENSION
and LEADERSHIP"

「命の川を信じよう」
"TRUST IN THE RIVER OF LIFE"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
David Lua (シンガポール)
「変化をもたらそう」

"Make A Di�erence"

「奮い立たせよう」
"INSPIRE"

西日本区理事
古田 裕和 （京都トゥービー）
「2022に向け誇りを持って
  All is well.」
"Let's do it now!"

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり」
～出会いから全てが始まる～

https://kyoto-palace.net
Bulletin 2020.12.01発行
第50巻 第4号 通巻580号
CHARTERED 1971

2020
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今月の聖句

　京都パレスワイズメンズクラブ創立５０周年をお迎えとのこと、心からお喜び申し上げます。貴ク
ラブ設立当時の１９７１年と言えば、ニクソンショックが世界を震撼させ１ドル３６０円体制が崩壊し始
め、我が国の国際化と自律化が急激に始まったころでした。そのような時代背景のもとに「親睦
の中に、愛に基づく自己研鑽の場」と言うクラブ理念を掲げられて、京都ワイズメンズクラブから
初めての独立クラブとして新たな活動をして来られました。　
　中でも内外のクラブとの友好関係構築には多大な努力をされて、マニラダウンタウンワイズメン
ズクラブ他８クラブとの IBC、熱海ワイズメンズクラブ、当クラブとのDBCも進めて来られました。
その中の１クラブとして当クラブに寄せて下さったこれまでのご厚誼に対しましては、心から感謝を
しております。
　また当クラブ４０周年時（２０１３年）には、会長以下多くのクラブの方々のご出席を賜り、華を
添えていただきましたことを鮮明に覚えております。
　また昨年７月に開催されました「太平洋アジア地域大会」の際には、貴クラブ、マニラダウンタ
ウンワイズメンズクラブ、熱海ワイズメンズクラブと当クラブで、４クラブ友好の絆（クワドラングル）
を結ぶことが出来ました。
　さらにその年の１１月、熱海ワイズメンズクラブ例会時に同クラブの IBC 相手である貴クラブと台
中ワイズメンズクラブに加えて、当クラブにも声を掛けていただき、再度４つのクラブの友好を温め
ることが出来ました。
機会あるごとに伝統ある貴クラブと親しく交流させていただけますことは、私たちの楽しみであり誇
りでもあります。
　実は、当クラブも貴クラブと２年遅れの２０２３年に、５０周年を迎えます。その際には、先輩クラ
ブとして是非ともお出でいただき、親交を深めることが出来ますように今から楽しみにしております。
コロナ禍の中ではありますが、貴クラブの 50 周年記念例会におきましては、恵みに満ちた豊かな
交わりの時が持てますようにお祈りをしております。

koichi Nishizawa

56名
1名
2名
4名

1名
42名
76.8%

11月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

11月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

ニコニコ11月第一例会
ニコニコ11月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド11月

合計
BF 切手
BF 現金
累計

36,000円
7,000円

111,000円
64,882円
64,882円
20,576円
76,131円

0pt
0pt
0pt

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント

旧約聖書
イザヤ書 45章 18節

39名
39名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名

36名
35名
  0名
  0名
  0名
  0名
  1名

神である方、天を創造し、地を形づくり造り上げて、固く据えられた方、
混沌として創造されたのではなく、人の住む所として形づくられた方、
主は、こう言われる。わたしが主、ほかにはいない。

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

京都パレスクラブ
50周年おめでとうございます

東京グリーンワイズメンズクラブ会長
西澤 紘一

EMC-E・Yes
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2020 / 11 / 11
京都ブライトンホテル

　　１１月第１例会、Yサアワーが京都ブライトンホテルで開
催されました。
　この例会では最初に、国際協力募金、リトセンオータム
フェスタ協賛金、子育て支援プログラム協賛金を加藤総主
事に贈呈。続いて、加藤総主事のスピーチ。加藤総主事
からは、総主事就任後、本館の耐震補強、保育園開設、
そして財政も順調に黒字化しつつあった中でのコロナ。しか
し、今後も保育園の黒字化、分園の開設、サバエの閉鎖
と更に改革を進めていく話がありました。

　１１月第２例会は、コロナ第三波が押し寄せる中、全員マ
スク着用、検温を実施し、しっかりと防止対策を行ったうえ
での開催となりました。政府の言っているマスク会食は実際
にやってみるとなかなか難しく、ついついマスクなしで話が
はずんでしまいます。
　さて本日のゲストスピーカーは、京都市動物園園長の坂
本英房様です。ずっと一人ですごしてきた美都とラオスから
きた４頭の子ゾウがどんなふうに仲良くなっていったのかのお
話や、ゾウが人間との交流を楽しいと感じるための準間接飼
育のお話はとても楽しく、メンバーも集中して聞いていました。
中でも子ゾウたちの秘蔵映像はなかなか見られない貴重なも
ので、大変勉強になりました。あと何年かすれば赤ちゃんゾ
ウが見られる確率が高いそうです。楽しみですね。
　ニコニコでは、森田美都子ワイズがゾウの美都をおばちゃ
んと言わないでとコメント。さすが森田ワイズ、かわいいで
すね！

　最後に、大野嘉宏ワイズのスピーチ。大野ワイズからは
YMCA が社会主義国に進出したい思いがあることが語ら
れ、ラオス人民民主共和国の首都ビエンチャンにYMCAの
専門学校を建設することがその一歩になる。その支援をパレ
スクラブで行っていくことは、究極のYMCA奉仕につながる
と５０周年事業の意味が説明されました。
　メンバーにとってはYMCAの現状理解と、パレスクラブの
行っているYMCAサービスを認識できる例会となりました。

11月第一例会第 1179回

11月第二例会 2020 / 11/ 25
京都ブライトンホテル Maiko Shinno第 1180回

Isao  Onzuka隠塚 功

新納 麻衣子
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2020 / 11 / 8
京都マルシェ BBQ 林 利治 Toshiharu Hayashi

THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PLACE

EMCオリエンテーション

　１１月１９日、三条 YMCA にて EMC オリエンテーションが開催さ
れました。
　ゲストで足立寛さん（山田ワイズ）、平田茂寛さん（山田ワイズ）、
若林紀子（岡見ワイズ）のお三方にご参加いただきました。

　京都の町中、麩屋町通綾小路下ルのスーパーの上が会場です。
食材を下のスーパーで購入し、スーパーのカートのまま上の会場
へ。会場の調理スペースで野菜をカットして準備完了。そうこう
するうちに皆さん集まり、スタート。ＢＢＱ焼くのはメンのお仕事。
でも私は食べてただけ。しかも岡見ワイズのグルメなエクストラ食
材をご相伴させて頂きました。
　お腹が膨れたところで、今回の企画はビンゴです。しかも３回も。
景品の中で、ニコニコ出来る券は画期的かも。当たった方は使っ
てっくださいね。なんだかんだと盛り上がり、予定の３時間があっ
という間に過ぎました。街中で気軽に行って帰れるので、次回が
あれば、みなさん是非ご参加くださいませ。

ラブの立ち上げから現在に至るまで、様々なお話を聞かせていた
だきました。
　二次会では「GARYU」というお店に移動し、宴会スタート！
二次会だけでもと参加してくださったメンバーもいて、とても盛り上
げりました。
　最後にゲストのお三方、皆さまが入会表明してくださり、これか
ら益々楽しみです！

　１１月２９日、暦の上でもすっかり冬です。朝５:５０出発、辺りは朝
ではあるが真っ暗。そして寒い。この瞬間がこのスポーツの一番い
やなところだ。現地につく頃には空一面きれいな青空。寒いこと以
外は抜群のコンディション！集合時間にはゾロゾロと全員集合。事
前に練習に励む人、ぎりぎりに来る人、さまざまだ。

　ゲストで堀さんと吉岡さんの同級生川口さん、谷口さんのお友達
鎌田さん、グローバルクラブの森下さん、総勢 15 名でのコンペ。
　文字数の加減で内容はまさかの割愛となりました。優勝は渡邉
さん！おめでとう！最下位は谷口さん！おめでとう！

　吉岡会長の切れの悪いルー
ル説明を終えればスタート。ス
タートする前からハーフでクラ
ブハウスに戻った不貞腐れた
谷口さんの顔が浮かぶ。

BBQファンド

Koji  Yasuhara
YMCAチャリティーゴルフ

安原 弘治Takao Yonemasu

　吉岡会長のあいさつから始まり、パワーポイ
ントを使った山田 EMC 委員長によるパレスの
説明が行われました。さすが委員長！スムーズ
に滑らかに説明されていました。次に大野ワイ
ズによる、ワイズメンズクラブの入会、パレスク

米増 貴雄



京都パレスワイズメンズクラブ第５０期　広報事業委員会
委員長：安原 弘治　副委員長：井上 均　委員：芦原 孝一・豊嶋 磨生子・古川 安雄・前川 健司

クリスマス礼拝・キャロリング

三役主催忘年会

11月役員会議事録

新型コロナウイルス感染症が猛威をふるっているようです。た
だ、冬場に感染者が増えることは予想されていたことですし、
だからこそ国民も慌てずに経済活動に携わっています。
今後も、感染者が増えたり減ったりを繰り返しながら世の中は
回っていくでしょう。
来年３月２７日が、どういう時期になっているのかわかりません
が、余程の状況とならない限り、周年記念例会を開催しようと
考えています。
慌てず騒がず、さりとて慎重に。こういう姿勢で準備を進めて
行きます。
ご参加ご協力、よろしくお願いします！

50周年記念事業連載でもの申します！

20 st

29 th

SCHEDULE of  EVENTS
BIRTHDAY!Happy ANNIVERSARY!Happy

Y M C A  N E W S

・・

1 st

4 th

7 th

日 程

1 インターナショナルチャリティーラン
心身に障がいのある子どもたちのためのチャリティープログラムです。
今年は【バーチャルラン】!みんなで走って歩いた距離をつなげて東海道五十三次（493ｋｍ）走破をめざします。

2

075-255-4709お問合せ

お問合せ

お申込み

お申込み期限

ウエルネスセンター

075-231-4388インターナショナルチャリティーラン事務局

スキーキャンプ・ウインター＆スプリングプログラム募集
スキー、雪あそび、体操教室、スイミング、アフタースクール
各種プログラムを用意しています。
1月までのスキーキャンプは GoToトラベル 適用です。ぜひお申し込みください。

予約専用サイトe-YMCA

12 th

23 th

福井 正太・沙都美
吉岡 幸次・藤子

服部 洋典
小櫻 武彦
爲國 光俊

こちらの専用ＱＲコードからアクセスして必要事項を入力してください。

2021年1月６日[水]

2021年1月1６日[土]～３１日[日]
お好きなコースで、どなたでもご参加いただけます。

詳細は案内、ホームページをご覧ください。

第１号議案　12月第二例会の件　【承認】
第２号議案　1月第一例会の件　【承認】
第３号議案　1月第二例会の件　【承認】
第４号議案　第51期三役の件　【承認】
第５号議案　第52期会長の件　【承認】
第６号議案　三役主催忘年会の件　【承認】
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吉岡 幸次
後藤 有志
尾崎 明子
山本 一博
堀 靖之
服部 洋典
川田 拓志

The service club of the YMCA
Affiliated with the international association of Y’s Men’s clubs
“To acknowledge the duty that accompanies every right”

THE Y'S MEN'S CLUB OF

KYOTO PALACE

京都パレスワイズメンズクラブ会長
吉岡 幸次
「誇れる未来創り」

"Pride of creating
　the future"

国際会長〔ＩＰ〕
Jacob Kristensen  (デンマーク)

「価値観・エクステンション
  リーダーシップ」
"VALUES，E XTENSION
and LEADERSHIP"

「命の川を信じよう」
"TRUST IN THE RIVER OF LIFE"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
David Lua (シンガポール)
「変化をもたらそう」

"Make A Di�erence"

「奮い立たせよう」
"INSPIRE"

西日本区理事
古田 裕和 （京都トゥービー）
「2022に向け誇りを持って
  All is well.」
"Let's do it now!"

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり」
～出会いから全てが始まる～
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今月の聖句

新年明けましておめでとうございます。
　今期はコロナ事情で異例の９月スタートとなり、まだ４ヶ月しか経っておりませんが半期を迎え
る事となりました。ただ、準備からで言いますと一年ほど経っておりいつもより二ケ月少ない分ド
タバタと実行していかなければならないところですが、コロナの感染拡大が第二波、第三波と
容赦なく訪れ、感染予防対策を強化しながらの活動を余儀なくされています。開催予定であっ
た会合やイベントも全て中止となり、今後の予定もなかなか決められずまた、予定しても中止や
延期をせざるを得ない状況が今なお続いております。
　しかし、主題でも挙げております「誇れる未来創り」はブレておりません。コロナのおかげ
で何も出来ないと思うのではなく、今出来る事を探し行動していく考え方に変換し、右往左往し
ながらも前進しております。各委員会につきましてもEMCのメンバー増強や、ファンドの収益を
図った活動事業、ドライバーによる多彩なゲストスピーカー招集、感染予防対策を徹底したクリ
スマス例会の開催、その他の委員会もYMCAの事業協力や寄付など例年に引けを取らない
活動を行っていただいております。そして、今期５０周年にまつわる事業に関しても、小林千春
実行委員長が中心となり実行する事を想定した記念アクト、５０周年記念例会の構想や準備を
各実行委員会で進めております。
　今期は最初から最後まで完全にコロナが終息するとは考えられませんが、今の姿勢を崩さず
に活動を行っていきたいと思います。コロナに負けず頑張ろうと言いたいところですが、自分や
家族を守るのが最優先ですので、しっかり対策をし無理をせず柔軟に活動を行っていき、コロ
ナ禍であっても次期、次々期に引き継がれパレスクラブにおいて誇れる期にしていきたいと思い
ますので、あと半期もご理解とご協力を宜しくお願い致します。

56名
1名
2名
4名

2名
37名
69.6%

12月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

12月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

ニコニコ12月第一例会
ニコニコ12月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド12月

合計
BF 切手
BF 現金
累計

5,000円
0円

116,000円
735,935円
800,817円
20,535円
96,666円

0pt
0pt
0pt

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント

旧約聖書
イザヤ書 45章 8節

34名
31名
  0名
  0名
  2名
  0名
  1名

59名
30名
  9名
  16名
  4名
  0名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

Koji Yoshioka

EMC-E・Yes

天よ、露を滴らせよ。雲よ、正義を注げ。
地が開いて、救いが実を結ぶように。
恵みの御業が共に芽生えるように。わたしは主、それを創造する。

上半期を
　振り返って
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2020 / 12 / 9
京都ブライトンホテル

　京都パレス５０周年企画の１つ？になるのでしょうか。本
日の例会は、TBS のディレクターであり、Digi Con６ASIA
のゼネラルプロデューサーである、大山寛恭さんをゲストに
迎えての開催となりました。
　DigiCon６って 何？というところからスタートで す。
DigiCon６は、簡単に言うと、短編アニメーションの映像フ
ェスティバル。アジアの１６地域から応募作品を募り、優れ
たコンテンツクリエイターを発掘することを目的として開催さ
れています。
　今年は新たに、東南アジアのラオスからの参加もあり、
非常に盛り上がった内容だったことを、受賞作品の一端を
見せて頂きながら解説頂きました。今年で２２回目を迎え、
年を重ねるごとにレベルも上がってきており、非常に将来
が楽しみであると、少々興奮気味に話されているのが印象
的でした。
　今年は COVID-１９の影響で、様々な事に俯き気味な日々
を過ごしていますが、こういった、明るい未来を目指して活
動されている内容を聴くと、もっと頑張らねば！と自身も励ま
された講演会となりました。

12月第一例会第 1181 回
Yosuke Hattori
服部 洋典

50周年記念例会に向けて 爲國 光俊
Mitsutoshi Tamekuni

　１９７０年、高度経済成長期のまっただ中、大阪万博が大盛況に終わった翌年の１９７
１年にパレスクラブは誕生しています。当時のメンバーは平均年齢が２０代。派手で楽しく！
となれば、やはりそこで生まれるのは親睦しかないでしょう。当時は、パレスはＹＭＣＡ
奉仕クラブではない、とかの声もあったようですが、実は奉仕理論を探求し続けたのは
パレスだったのではないでしょうか。
　あれから年月が経っても、パレスはやっぱりパレス。なにかおもしろそうなことを考え
出すメンバーがいて、それを反対するメンバーがいる。反対する方も真剣だが、考える
方も真剣。お互いに真剣になるから少々のおもしろさレベルでは議論にならない。そうと
なるとおもしろさのスケールを大きくするのがパレス。親睦で培ったエネルギーを奉仕活
動に向け、良質の人間を育成する。階段を駆け上るようなプラスのスパイラルですね。
　ちなみに５０周年事業では過去のブリテンをデジタル化することにしました。ぜひ、５０
年間の歩みに目を通してみてください。パレスフィロソフィーが満載です。
　それにしても５０年経って、このタイミングで記念事業に「ＹＭＣＡサービス」を全面に
押し出したパレスはやっぱりかっこいいなあ。
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THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PLACE

　１００年前に世界を席巻したスペイン風邪の脅威にも迫ろう
としている新型コロナウィルスの渦中皆が楽しみにし心配もし
ていただろうXʼmas 例会が三役 ,ドライバー委員の方々の苦
渋の決断と万端の準備の元で厳か且つ元気で楽しく開かれ
ました。
　クリスマスのお話とお祈りは元パレスの阿部主事がされホ
テルも様々の予防策のもと食事メニューも個別ポーション化等
気を配られたのか『今日の料理いつもの時より美味しいわネ』
と某メネットさんが言っていた。吉岡会長のサンタさんからプ
レゼント一杯貰ってコメット達も大喜び…　幕が開いて美人た
ちのタップダンスショウの始まり、男たちは大喜び・・・何人
か舞台に上がって又大喜び～
　ドアプラでは欲しかったものや実用的なものが多く皆大喜
び、ホントに楽しいクリスマス例会でした。ありがとう。

クリスマス例会 2020 / 12 / 20
京都ブライトンホテル第 1182回

小櫻 武彦
Takehiko Kozakura



京都パレスワイズメンズクラブ第５０期　広報事業委員会
委員長：安原 弘治　副委員長：井上 均　委員：芦原 孝一・豊嶋 磨生子・古川 安雄・前川 健司

1２月役員会議事録

冬場に新型コロナウィルス感染症が拡大することは織り込
み済みであり、来年３月の状況も予測できませんが、現時
点における世論の推移に鑑み、来年３月に例会＆懇親会と
いう内容で５０周年記念例会を行うことを控え、５０周年記
念例会の登録案内も一旦控えることとしました。正式には１
月の委員会で決めますが、感染経路不明も増えてきており
多少ステイホームしたところで大勢に影響はないと思います
ので、この路線で決まると思います。ただ、５０期の間に５
０周年関連の事業は完結させたいので、中止とか５０＋１例
会等々の選択肢は委員会として考えていません。ですので、
皆さん、粛 と々準備を進めて頂けたらと思います。

50周年記念事業連載でもの申します！

SCHEDULE of  EVENTS BIRTHDAY!Happy

Y M C A  N E W S

・・

1 1 th
15 th
17 th

日 程

1 インターナショナルチャリティーラン　申込み締切を延長しました
心身に障がいのある子どもたちのためのチャリティープログラムです。
今年は【バーチャルラン】!みんなで走って歩いた距離をつなげて東海道五十三次（493ｋｍ）走破をめざします。

2

お問合せ

お申込み

お申込み期限

075-231-4388インターナショナルチャリティーラン事務局

田中 一馬
櫻井 啓孝
後藤 有志

17 th
18 th
23 rd

前川 健司
堤　 雄次
小西 孝典

25 th
28 th

安達 雅直
藤松 幸一

こちらの専用ＱＲコードからアクセスして必要事項を入力してください。

2021年1月25日[月]　※当初案内から延長しました。

2021年1月1６日[土]～３１日[日]
お好きなコースで、どなたでもご参加いただけます。

詳細は案内、ホームページをご覧ください。

Amazon［みんなで応援 ］プログラム 京都 YMCAへのサポートをお願いします。
京都ＹＭＣＡの保育園やアフタースクールでは、コロナ禍でも、子ども達が心豊
かに楽しく過ごせるよう、工夫を凝らしながら、環境の整備に努めています。子
ども達が必要としている遊具を京都ＹＭＣＡのほしいものリストにまとめました。

Amazon ［みんなで応援］ プログラム

京都ＹＭＣＡのほしい物リストはこちらからご確認ください。

第１号議案    第50期上半期事業報告の件【承認】
第２号議案    第50期上半期決算報告の件【承認】
第３号議案    50周年事業・50周年記念例会の件【承認】
第４号議案    半期総会議案の件【承認】
第５号議案    三役主催忘年会中止の件【承認】
第６号議案     １月第一例会（新年例会）中止の件【承認】
第７号議案     1月第二例会の件【承認】
第８号議案    ２月第一例会の件【承認】
第９号議案    ２月第二例会の件【承認】
第１０号議案  和敬学園への奨励金贈呈および例会招待の件【承認】
第１１号議案  京都部チャリティーボーリング大会の件【承認】
第１２号議案  次期京都部ＣＳ主査就任の件【承認】
第１３号議案  京都市動物園の象の飼料代寄贈の件【承認】

16 th - 31 st

インターナショナルチャリティーラン
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"Pride of creating
　the future"

国際会長〔ＩＰ〕
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  リーダーシップ」
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and LEADERSHIP"

「命の川を信じよう」
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アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
David Lua (シンガポール)

「変化をもたらそう」
"Make A Di�erence"

「奮い立たせよう」
"INSPIRE"

西日本区理事
古田 裕和 （京都トゥービー）

「2022に向け誇りを持って
  All is well.」
"Let's do it now!"
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今月の聖句

京都パレスクラブの皆さま、こんにちは！
　今期、西日本区地域奉仕・環境事業主任の藤好基子（大阪なかのしま）です。コロナ禍の中、
日頃からワイズダムへ変わらずご奉仕に感謝申し上げます。区大会や京都部部会でお目にかか
りご挨拶することが出来ないまま２月になってしまいました。今期の主題は「一人の力は小さくと
も決して無力ではありません」としました。活動を実施するのはクラブの皆さまです。活動に大
小はありません。地域の YMCAや、人々のために献身的な奉仕を続けてください。
　国際会長提唱の「ワールドクリーンアッププロジェクト」に伴い、あるクラブは YMCA 国際
協会のメンバーの自覚をクラブメンバーで共有しベストを購入してくださいました。すぐに計画が
無くても購入してくださったクラブもありました。京都部では１クラブだけがベストを購入でした
が、京都部は「京都！綺麗やわぁぁ大作戦」（２０２１年１月１９日～４月２０日）を企画し、京都
部全てのクラブで取り組んでいただけますこと感謝申し上げます。この企画は今期初めてのＣＳ
資金申請となりました。人が集まって活動することが困難な中、工夫しながら活動してくださる
のは様々な支障があるとは存じますが、積極的に参加してください。
　２月は地域奉仕・環境事業の強調月間です。この事業は皆様からの献金があればこそ成り
立っています。CS 献金、TOF 献金、FF 献金、RBM 献金があり、１人当たりの目標合計は
４,４００円になります。西日本区では他にも様々な献金をお願いしていますが、どうぞ３月１５日ま
でに忘れずにお願い申し上げます。UGP（国際統一事業）であるRBM（ロールバックマラリア）
は、２０１０年から取り組んでいるマラリア撲滅関連事業です。アフリカでは新型コロナ感染者も
増加していますが、WHOの推計によるとウガンダでは１８年にはマラリアで約１２０００人が亡く
なっています。小さな献金でもどこかの誰かのために役立つと信じて献金のご協力をお願いい
たします。
　SDGs が目指す「誰も置き去りにしない社会づくり」は、私たちワイズメンズクラブの活動と
共通する課題です。諦めずに前を向いて進んで参りましょう！

56名
1名
2名
4名

０名
0名
0％

2月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

2月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

ニコニコ2月第一例会
ニコニコ2月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド2月

合計
BF 切手
BF 現金

累計

0円
0円

116,000円
735,935円
800,817円
17,851円

114,537円
0pt
0pt
0pt

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント

旧約聖書
イザヤ書 45章 8節

  0名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名

  0名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

Motoko Fujiyoshi

天よ、露を滴らせよ。雲よ、正義を注げ。
地が開いて、救いが実を結ぶように。
恵みの御業が共に芽生えるように。わたしは主、それを創造する。

TOF CS FF

コロナ禍の活動
ワイズメンズクラブ
地域奉仕活動を通して

藤好 基子
西日本区CS主任
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小林 千春

爲國 光俊

５０周年記念事業実行委員長

パレスクラブ５０周年記念例会を迎えるにあたって

森田 美都子
　我がパレスクラブがいよいよ５０周年を迎えるー
思えば今から１０年前の３月１１日・「パレス４０周
年記念式典」の４月を目前にして日本を揺るがし
た東日本大震災。パレスは苦渋の決断をもって
大会を中止とし、大会費用全てを災害復興支援
金として YMCA に託した。そして一年後「４０プ
ラス１記念例会」という今なお多くのワイズメンの
記憶に残る名称で我々は華やかに活力溢れる大
会を実現した。
　神は奢る地球人に１０年節目にして何らかの試
練を下すのであろうか・・・” 未曾有 “という言
葉を１０年前の震災では目一杯使った。このコロ
ナは言い表す言葉さえ見つからない世界中を巻

き込む大修羅場を呈した爆発感染の年となった。
　しかし我々パレスクラブは年を乗り越える強い
意志を持って進もうとしている。半世紀の重みを
しっかり伝え楽しい親睦を携えながら大胆に道を
切り開くワイズメンとして新たなる一歩を踏み出し
たい。１０年後の記念式典には予測不可能な災
害はもう決して起こらない事を信じ祈りながら・・・

　パレスクラブの歴史を振りかえる資料としての
記念誌は、１０周年・１５周年・２０周年・２５周年・３
０周年・４０＋１周年のときに編集されています。し
かし、過去の記念誌はクラブに保管されてなく、そ
れならばブリテンの初号から５０年分をデジタル
化して保存しようとなりました。このたびの記念誌・
記録委員会のひとつめの役割です。
　これが完成すればホームページから「５０年間
の歩み」を検索して読み返すことができるようにな
ります。パレスクラブは設立当初から奉仕理論が
確立していたわけではなく、設立当時はメンバー
がワイワイと議論し、いろいろな人との出会いのな
かで学びと研鑽を繰り返して今に至っています。

人財の宝庫ともいえるパレスメンバーの人となり
や、クラブの成長の過程が当時の写真と共に読み
とるができます。
　もうひとつは、パラパラとページをめくり手元に
置いてもらう紙による記念誌も編集発行します。
５０周年記念例会の記録を残して誌面に掲載し、
メンバーにのみ配布する限定版記念誌となりま
す。デジタル化とは逆行しますが、委員会では紙
媒体の方が未来永劫残っていくのではという議論
もあり具現化することになりました。記念誌・記録
委員会は、よいメンバーと共に、活発に意見交換
をおこないながら進めてまいります。

　新型コロナ第三波の騒ぎも落ち着いてきまし
た。気運というのは面白いもので、延期を決めた
当時は「諸般鑑み難しかろう」と思いましたが、今
となっては当初の予定通り３月２７日（土）に５０周
年記念例会を開催できたのではないかと思ったり
します（延期を決めた当時も、こういう指摘があり
ました）。とはいえ、既に延期を決め、各クラブにも
案内し、新たな日程は、５月２３日（日）です。延期後
の日程も、その２週間後に西日本区大会が控えて
いるなど万全の日程ではないのですが、ある意
味、アフターコロナの新しい記念例会のスタイル
をパレスが最初に提案する絶好の機会になるの
かもしれません。準備の方も、さあやるぞ！と意気

込んで動き始めたところで第三波到来により足踏
みを余儀なくされ、クラブとしても乗り切れていな
いところがあろうかと思います。
　しかし、人間やはり形から入るとその気になるも
のなので、当日には「やって良かったな」と思える
こと必定かと思います。かれこれ準備を始めて２
年６ヶ月ほどでしょうか。これまでの準備期間と違
い、これから５月まで約３ヶ月の短期決戦です。メン
バーの皆さんも、例会がなくて「パレスって何やっ
たっけ？」状態かもしれませんが、グイっとギアを入
れていただき、この短期決戦へのご協力をよろし
くお願いします！

５０周年記念事業式典委員長

５０周年記念事業
記念誌・記録委員長

Chiharu Kobayashi

Mitsuko Morita

Mitsutoshi Tamekuni
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THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PLACE

福井正太

登録委員会の仕事内容は以下の通りです。
 ・申込書の作成・発送
 ・プログラム作成
 ・出席リスト作成
 ・席次表作成
 ・名札・領収書等作成
 ・受付準備等

　１１月に第一報として記念例会のアピールチラ
シを３００部作成し、全国のワイズメンズに送りま
したが、その後コロナ感染拡大の影響を受け、
１２月に延期を決定。１月に延期の案内を送りまし
た。その後緊急事態宣言が発令され、開催が危
ぶまれた５０周年記念例会ですが、５月２３日に
実施されることが決まりました。各委員会がいよ
いよ本格的に活動開始です！　　　　　　　　
　３月中旬に申込書を全国のワイズメンズクラブ
会長に送り、４月末までにはおおよその出席者数
の把握を行います。出席者が確定してから短時
間で行わなければならない仕事が多く、時間的に

大変ですが、優秀な委員がそろっていますので、
何とか無事に当日を迎えられるよう、他の委員会
と連携し一丸となって頑張ってまいりますので、
皆様どうぞご協力よろしくお願いいたします。

　５０周年という大切な記念例会。そのプログラ
ム委員長のプレッシャーに押し潰されながら日々
頑張っております。初めての経験で段取りが悪く、
助けてくださってる皆様、ありがとうございます。
　プログラム委員会の役割りとして司会、設営、
音響、進行、アトラクションがあり、設営に関し
てはソーシャルディスタンスを保つなど、これまで
には無い記念例会を考える必要があります。
　アトラクションでは今現在、式典に流す映像の

作成に取り掛かっております。映像作成の段階
で YMCAやワイズの歴史など知らなかった事も多
く、正直勉強にもなってます。
　コロナ禍で現段階ではオリンピックの開催も危
ぶまれる中、例会や懇親会の在り方など課題も
多くあります。感染防止対策を実施し、安心して
来ていただける最高の５０周年記念例会にしたい
と思っております。

パレスクラブの節目となる50 周年を迎えるにあた
り、今期交流委員長を拝命しました。本来なら
他クラブとの交流をはかり、記念例会を盛会に
するために動くところ、現在のコロナ窩ではほと
んど出来てない状況です。以前は当たり前のよう
に開催していた例会や後会が出来ると言うこと
が、幸せなことであり、大事にしなければならな
いと感じるこの頃です。

　ようやく感染状況に落ち着きが見られるので、
記念例会に向けて頑張るのは勿論ですが、その
前にメンバー同士の交流も再確認したいと考えて
ます。
　本業の歯医者では、最近は問診中もマスクさ
れてる患者さんが多いのですが、マスクで顔の
表情が読みとりにくいなーって感じてます。
また、皆様と笑顔で会える日を楽しみにしてます。

　新型コロナウィルス感染症が世界を襲い、京
都ＹＭＣＡにも、様々な影響が出ましたが、６月
以降は、感染対策を行いながら、ほぼすべての
事業を行っています。そんな中で私が関わったこ
との一部を紹介します。
　専門学校日本語科で、秋に入学生を受け入
れる際に、空港から宿舎への送迎、１４日間の
宿舎待機時の食事などの生活支援を行いました。
コロナ禍でも母国から離れて不安な中でも日本
語を学びたいという学生のひたむきさを感じまし
た。もう１つは、オンラインプログラムの取り組み
です。クリスマスコンサート、ＹＷＣＡとの合同プ
ログラム、チャリティーランをオンラインでおこな

い、離れていても支援してくださる支援者のあり
がたさを感じ、今後も現地で参加できない方が参
加できる取り組みとなりました。今期、パレスクラ
ブにおかれましては、サバエワーク、チャリティー
ゴルフへの参加、国際協力・リトセンオータムフ
ェスタ・子育て支援プログラムの支援金など、Ｙ
ＭＣＡの活動をお支えいただき、ありがとうござ
います。
　ＹＭＣＡはウィズコロナの中で、これからも地
域社会の課題に関わってまいります。それには、
パレスクラブのみなさまのお力が必要です。今後
ともご支援よろしくお願いいたします。

50周年記念事業接遇委員長　
大橋芳夫

５０周年記念事業プログラム委員長

５０周年記念事業登録委員長　
新納麻衣子

Maiko Shinnou

Yoshio Ohashi

京都部統括担当主事
藤尾実

Minoru Fujio

Shyota Fukui



京都パレスワイズメンズクラブ第５０期　広報事業委員会
委員長：安原 弘治　副委員長：井上 均　委員：芦原 孝一・豊嶋 磨生子・古川 安雄・前川 健司

2月/3月　役員会議事録

SCHEDULE of  EVENTS

BIRTHDAY!Happy

Y M C A  N E W S

1

2

075-255-4709
京都 YMCAウエルネスセンター

京都YMCA英語学校お申込み・お問合せ

お申込み・お問合せ

075-255-3287

14 th 　　京都YMCA卒業リーダー祝会　中止

14 th 　　全国車いす駅伝競走大会　中止

20 th 　　京都部チャリティーゴルフ

21 th 　　京都YMCA卒業リーダー祝会

2月例会について【承認】
半期総会延期の件【承認】
3月第一例会（半期総会）の件【承認】
3月第二例会（50周年例会延期による通常例会）の件【承認】
4月第二例会（TOSファンド）の件【承認】
第51期各事業委員長選出の件【承認】
京都部チャリティーゴルフの件【承認】
京都YMCA卒業リーダー祝会の件【承認】
第15回京都YMCAｲﾝﾀｰﾅｼｮﾅﾙﾁｬﾘﾃｨｰﾗﾝ2020の件【承認】
チャリティーボーリング献金の件【継続審議】
「京都！綺麗やわぁぁ大作戦」の件【承認】

第１号議案
第2号議案
第3号議案
第4号議案
第5号議案
第6号議案
第7号議案
第8号議案
第9号議案
第１0号議案
第１1号議案

ANNIVERSARY!Happy

松谷 紀彦
川上 孝司

1 st

7th

三宅 紘子
安田 久理人

2nd

8th

福井 正太
浅野 浩

17th

19th

安田 久理人・麗子
大下 久弥・潤子
川上 孝司・ひで子
大橋 芳夫・晶子
井上 均・有子

3rd

6th

13th

20th

22th

吉田 恵美・黒石 晋
山岸 弘侍・百代
後藤 有志・知沙
安原 弘治・梨見子

1st

3rd

11th

21th

４月からの子どもウエルネスプログラム申込み

スイミングスクール、体操、サッカー、バスケットボール、
キッズダンス、自然体験学習プログラム、
アフタースクール※

４月からの子ども・成人英会話申込み

３月１日（月）から受付開始いたします。
詳しくはhttp://kyotoymca.or.jp/english/?p=2102をご覧いただくか、
または右記QRコードを読み取ってご覧ください。

https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index　

詳しくは予約専用サイト e-YMCA（下記
URL）をご覧いただくか、QR コードを
読み取ってご覧ください。
※アフタースクールは e-YMCAでなく、
電話にてお問合せください。






















